
Marcos Lerma
Enfermero

¡Hola! Mi nombre es Marcos Lerma. Nací
en Albacete y soy enfermero. 

Empecé a estudiar en el año 2017, en la
facultad de enfermería de Cuenca de la
universidad de Castilla-La Mancha.
 
En 2021, obtuve mi título de enfermero
y salí al mundo laboral durante la
pandemia.

UCLMers por el mundo
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¿Por qué decidiste estudiar en la UCLM y por
qué este grado o máster?

Pertenezco a una familia que no posee muchos
recursos económicos, esto limitó mis posibilidades a
la hora de buscar una universidad, ya que no podía
irme muy lejos de casa. Cuenca se situaba cerca de
mi ciudad natal (Albacete) y es bastante económica.
Desde pequeño, mi vida ha estado muy relacionada
con el ámbito de la salud (al nacer desarrolle
intolerancia a la leche de mi madre y fue una
enfermera quien dio los consejos necesarios a mi
madre para sacarme adelante). Cuando crecí, a la
edad de 8 años, mi padre fue diagnosticado de
cáncer, lo que acentuó mi pasión por los cuidados y
el mundo de la salud, ya que quería entender que era
el cáncer y como podría ayudar a mi padre.

Es por esto que, a la edad de 17 años, después de
realizar la prueba EVAU, obtuve la nota necesaria
para entrar en enfermería, una de las mejores
decisiones que he tomado en mi vida.

 

Entrevista

¿Qué fue lo mejor de tu vida universitaria?
¿Qué es lo que destacarías de tu paso por la
UCLM?

Me considero un friki del mundo de la salud, tuve la
oportunidad de aprender muchísimo gracias a los
excelentes profesores que hay en la facultad y los
recursos que se me facilitaron, considero que fue lo
mejor de mi vida universitaria.

Destacaría la cantidad de oportunidades que se me
brindó durante mi etapa universitaria (realicé un
ERASMUS a Portugal y un SICUE a valencia) además,
el sistema de ayudas económicas tanto del estado
como de la universidad (trabajo UCLM, beca del
ministerio y beca de ayudas a alumnos en situaciones
especiales) fue crucial para poder terminar el grado.

 

Cuéntanos un poco tu trayectoria
profesional desde que abandonaste la UCLM
¿cómo ha sido tu experiencia en el mundo
laboral?

Afortunadamente (o desgraciadamente, según se
mire) el contexto social en el que estuvimos cuando
terminé la carrera, me facilitó encontrar no uno, sino
dos trabajos simultáneos al 100% (urgencias en la
Quirón de Albacete entre semana y enfermero de
atención continuada para el SESCAM en fines de
semana). Al cabo de 4 meses, abandoné este modo
de vida ya que tenía en mente emigrar a Noruega,
donde trabajaría en Hjemmetjeneste (servicio a
domicilio) durante 9-10 meses y en una Helsehus
(una institución sanitaria entre medias de hospital y
residencia) durante 2 años y 2-3 meses.
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¿Qué motivos te han llevado a trabajar ahora
fuera de España? ¿Dónde trabajas en la
actualidad? ¿Qué labores desempeñas?

Desde siempre me ha gustado la naturaleza y el frio.
Un dia caminando por los pasillos de la facultad, vi un
cartel de global working en el que ofrecía un curso de
noruego con contratación asegurada en Noruega una
vez terminado el curso.
 
Vi esto como una gran oportunidad, no solamente
laboral (ya que aprendería como es la enfermería en
Noruega) o económica (los sueldos ahí son muy
superiores a los sueldos aquí en España) sino que
podría ver la naturaleza de Noruega (los fiordos
colosales, nevadas de medio metro, temperaturas
árticas, auroras boreales…).

Una llamada, dos entrevistas y un miniexamen de
conocimientos de enfermería y estaba dentro de la
promoción 39 de global working. 6 meses después,
muchas horas de estudio de noruego, examen de b1
y entrevista en noruego, conocí mi destino en
Noruega, Trondheim.

Actualmente me encuentro de vuelta en España,
preparándome la oposición de enfermería militar
(otra de mis vocaciones). Con un poco de suerte (y
mucho esfuerzo) conseguiré mi meta en septiembre
de 2025.

 

¿Qué ha representado la UCLM en tu vida y
cómo ha influido en tu trayectoria
profesional?

Desde luego, mi vida no seria la misma si no hubiera
tenido la oportunidad de estudiar en la UCLM, me
siento preparado para desarrollar mi labor como
enfermero.

 

Desde que realizaste tus estudios en la
UCLM, nuestra Universidad ha crecido
mucho y ha cambiado a lo largo de los años,
como exalumno ¿en qué notas que ha
avanzado?

Desgraciadamente, no tengo mucho contacto con la
Universidad mas allá que redes sociales, se que
seguimos siendo punteros en investigación y que
seguimos teniendo una de las mejores facultades de
enfermería y medicina de España.

¿Qué consejo darías a los estudiantes que
van a terminar su periodo universitario y se
enfrentan al mundo laboral?

El mejor consejo que puedo dar es que vean mundo,
para volver a casa siempre hay tiempo. Ahora somos
jóvenes y es nuestro deber ver como funcionan otras
sociedades, ver otras culturas y traer todas las cosas
buenas que aprendamos a España. 
 


